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平成 29 年７月６日に総務生活委員会を開催し、５月 28 日に開催した議員と市民と

の意見交換会において、市民の皆様からいただいた意見のうち、本委員会の所管である

案件の調査を次のとおり行いました。 

 

 

●●●●    雪舟くんの運営雪舟くんの運営雪舟くんの運営雪舟くんの運営についてについてについてについて    ●●●●    

    

～主な御意見～主な御意見～主な御意見～主な御意見～～～～    

 ・雪舟くんの料金について、大人が 300 円なら子どもは 150 円が妥当ではないか。 

 ・雪舟くんについて、エリアが変わるとまた 300 円追加になるが、100 円にならな

いか。 

・雪舟くんを２区間以上利用する場合の乗り継ぎ割引の採用はどうか。 

 

 

～調査内容～調査内容～調査内容～調査内容～～～～    

 雪舟くんの利用者負担額の在り方、雪舟くんの利用状況、運営状況について調査を行

った。 

 

 

～調査結果～調査結果～調査結果～調査結果～～～～    

雪舟くんの運行については、総社市新生活交通の運行に関する条例の規定により、毎

年度必要に応じて見直しを行うことになっている。今後においても利用料金の見直し、

あるいは運営状況、利用状況などを継続的に評価し、また、市民の意見を十分聞いた上

で、利用者の立場に立ったサービスの向上に努めるよう要請した。 


